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Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 076 /2024

Senhores Vereadores

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe,

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal,

solicitando  de  Sua  Excelência,  através  da  Secretaria  competente,  a  seguinte

informação: 

Na data de (02/02/2024), tive a oportunidade de estar em uma

Unidade de Saúde em nossa cidade (UPA 24HR) e testemunhei pessoalmente o

descaso e as irregularidades no atendimento.  Gostaria que fosse esclarecido

pela  secretaria  competente,  qual  o  motivo  de  atrasos,  mau  atendimento  e

descaso com o estado de saúde de alguns dos pacientes? 

Qual  seria  o  procedimento  correto  em  relação  ao  tempo  de

espera?

JUSTIFICATIVA

O questionamento  se faz necessário  pois,  como representante do

povo de Jaguariúna, é meu dever fiscalizar e buscar a melhoria contínua dos serviços

públicos oferecidos à nossa população. A saúde é um direito fundamental de todos, e

é inaceitável que cidadãos em busca de atendimento emergencial sejam submetidos a

atrasos, mau atendimento e descaso. É imprescindível  entender as causas dessas

falhas para que medidas corretivas sejam imediatamente implementadas, garantindo a

todos  um  atendimento  digno  e  eficiente,  o  que  de  fato  não  ocorreu  nos  casos

relacionados abaixo e que pude comprovar pessoalmente, são eles:

Andreia Fernandes da Costa
RG 97813950
Teste covid
Deu entrada as 13:30
Foi ser atendido as 19:50 
Porque o vereador interviu

Daniel Oliveira Garcia
RG 41145295-2
Teste covid
Deu entrada às por volta das 14:00

Margarete Fátima Mendes da Silva 
Cpf 88382087949
Deu entrada por volta da 17:00
Glicemia 40
Pressão 10/4
Foi ser atendido 18:40 porque questionou 
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Nathalia Barbosa de Moraes 
Cpf 416303098-00
Deu entrada por volta 16:30
Até as 19:10 não havia recebido medicação 

Jaine Gonçalves Alcântara 
Cpf 47268229852
Na data do dia 31 deu entrada com cálculo renal
Fez o exame de sangue às 19:30 sendo que o mesmo estava indo
para o laboratório às 21:30
Após ser informada que levaria mais 4 horas para o exame sair,
se evadiu do hospital por não aguentar esperar por todo esse
tempo. No dia seguinte retornou e confirmou que estava com
cálculo renal quando foi ser medicada, foi orientada a ir pegar o
remédio na farmacinha, momento que notou que seu cartão
estava bloqueado, e não deram a medicação. A mesma foi
embora do UPA sem ser medicada.
Retornando nesta data para passar por atendimento. 
Na data de 02/02/24 deu entrada por volta das 18:10 e até às
19:20 ainda não havia sido medicada.

Antes  de necessário,  é  direito  de o  vereador  tomar  iniciativas  de

melhorias que condigam diretamente com o interesse público. Vislumbra-se presente,

portanto,  o interesse público.  Espero que esta  propositura  seja  bem acolhida  pelo

Poder  Executivo  de Jaguariúna,  que na certa atenderá a  indicação  o  mais  rápido

possível.

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 5 de fevereiro de 2024.

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 27 de fevereiro de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


